

HPH realiza operativo oftalmológico para reducir listas de espera

En el marco de las diversas estrategias llevadas a cabo por el Hospital Provincial del Huasco (HPH), para reducir las listas de espera, se llevó a cabo un nuevo operativo que permitió atender a 37 usuarios de la provincia, en el marco de un convenio entre la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (Capredena) y Fonasa.

Se trató de un operativo

médico realizado hace unos días atrás, donde se atendieron 37 pacientes correspondientes a lista de espera de Oftalmología, intervenidos quirúrgicamente por pterigión, con apoyo del equipo de la Unidad de Pabellón del establecimiento.

“En búsqueda de diversas estrategias para poder reducir la lista de espera y, en definitiva, solucionar dificultades en salud de nuestras familias de la

provincia del huasco, hemos desarrollado un importante convenio con CAPREDENA, en el cual especialistas se trasladaron hasta la provincia del Huasco. Se desarrollaron diversas cirugías y en esta ocasión cirugías oftalmológica de pterigión. Fueron 37 los pacientes que fueron atendidos y resueltos”, señaló el director del Hospital Provincial del Huasco, Juan Pablo Rojas.

“Seguimos trabajando por nuestros usuarios y usuarias. El poder realizar este operativo es relevante para continuar reduciendo las listas de espera, en este caso, oftalmológica. Agradecemos a Capredena y Fonasa por coordinarse con nosotros y, así como red (asistencial) poder responder a estos pacientes que tendrán un cambio importante en sus vidas. Esperamos que esta alian-



37 USUARIOS DE LA PROVINCIA FUERON ATENDIDOS.

za estratégica pueda replicarse en otras patologías para seguir avanzando en la resolución de las listas de espera de nuestros

usuarios, que son nuestra prioridad”, señaló el director del Servicio de Salud de Atacama, Bernardo Villablanca.